

am

# Mejoran finanzas municipales

2017-07-11 06:00:00 | IVONNE MANCERA

La calificadora Fitch Ratings, reconocida a nivel mundial, informó que el Gobierno de Irapuato tiene una mejor calificación crediticia debido a los planes de austeridad y la disciplina financiera que ha aplicado el Municipio.

Así lo compartió el presidente de la Comisión de Hacienda, Víctor Zanella Huerta, quien indicó que de una calificación dos A negativa, Irapuato pasó a obtener una doble A neutra, por lo que entró al ranking de los Municipios con mejor manejo de sus finanzas.

Detalló que Irapuato está por arriba de Aguascalientes, igualándose a municipios como Monterrey y Apodaca, encontrándose al corriente de sus responsabilidades, además de mejorar la recaudación.

El beneficio con esta nueva calificación es que la sobre tasa del TIIE (Tasa de Interés Interbancario de Equilibrio), manteniéndose en .70 .

E Municipio podría acceder en un futuro a mejores tasas y mejores créditos, aunque Zanella Huerta aseguró que no está en los planes del Gobierno.